



Pasar Beringharjo Buka hingga Malam

YOGYA, TRIBUN - Pintu masuk Pasar Beringharjo penuh sesak, meskipun sudah malam, Rabu (11/4). Pedagang masih menjajakan dagangannya, sementara pembeli masih sibuk menawar harga.

Mulai 11 April 2018, Pasar Beringharjo yang awalnya buka hingga pukul 17.00, kini buka hingga 21.00. Pedagang menyambut baik dibukanya pasar hingga malam.

Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Yogyakarta, Marsyustion Tonang mengatakan, jumlah pedagang di Pasar Beringharjo Barat mencapai 1.535. Ia mengatakan pada hari pertama uji coba pasar, sebanyak 914

pedagang yang berjualan.

"Menurut survei Disperindag, ada 914 pedagang yang berjualan di hari perdana uji coba ini. Jumlah pedagang di Pasar Beringharjo ada 1.535, artinya 56,5 persen. Harapannya nanti pedagang lain juga besok ikut jualan," terang Maryustion.

Ia menambahkan pengunjung juga memberikan tanggapan positif. Pengunjung datang meskipun malam hari. Menurutnya hal tersebut merupakan sinyal positif untuk mengembangkan pasar.

Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi mengatakan uji coba pasar Beringharjo buka sampai malam merupakan desakan dari pedagang dan pengun-

jung. Menurutnya, pengunjung sering keceles saat berkunjung ke Beringharjo.

"Pengunjung datang ke Jogja banyak destinasi, pas sore mau belanja ke Beringharjo malah keceles, sudah tutup. Karena ini tajuknya uji coba, maka nanti kita akan evaluasi apa yang masih kurang," kata Heroe.

Ia berharap dengan dibukanya pasar Beringharjo hingga malam, Pasar Beringharjo menjadi destinasi wisata belanja di Yogyakarta. Heroe juga berharap Pasar Beringharjo bisa menghidupkan industri Kota Yogyakarta.

Pengunjung senang

Rujlyanto (30) pedagang batik di Pasar Beringharjo mengaku senang pasar buka

hingga malam. Ia mengatakan jika pasar dibuka hingga malam bisa menambah pemasukannya.

"Senang bisa buka hingga malam, biar bisa kayak Malliboro. Kan kemarin cuma sampai pukul 17.00. Kalau sampai malam ya insya Allah pemasukan juga tambah," kata Rujlyanto.

Monalisa (26) pengunjung yang berburu batik di Beringharjo ikut senang pasar buka hingga malam. Menurut informasi yang dia dapat, pasar tidak buka hingga malam.

"Nggak tahu kalau buka, setahuku cuma yang depannya itu. Karena ini buka jadi ya udah masuk aja sekalian lihat-lihat," kata pengunjung asal Surabaya itu. (cr2)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005